

Casamance janvier 2015

Rénovation de la maternité d'Abéné

La cour intérieure de la maternité est maintenant cimentée, et deux fosses à placenta ont été créées. Depuis mon départ elles ont été couvertes et les deux trappes de fermeture ont été livrées.



Rénovation de l'école maternelle d'Abéné

Après les travaux de peinture, la livraison de matériel et d'une photocopieuse, l'installation électrique en novembre, j'ai veillé à ce que les travaux de clôture et de pose de la porte d'entrée soient achevés. C'est fait !



J'ai aussi repris le portail et la porte d'entrée du poste de santé qui menaçaient de s'écrouler.

Yves Fouquet.

Trésorier AHI